

BIG ISSUE

Kodim 1311/Morowali Apel Gelar Pasukan Kesiapan Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Aug 1, 2024 - 22:17



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS
27 November 2024
Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik
CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID

Klik Portal Publikasi dan Pemilihan

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_kab.morowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Untuk memastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak Tahun 2024 berjalan dengan aman, Kodim 1311/Morowali menggelar Pasukan Persiapan Pengamanan Pilkada serentak tahun 2024. Bertempat, di Lapangan Makodim 1311/Morowali, Kamis (01/08/2024).

Hadir dalam acara tersebut Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, Wakapolres Morowali Kopol Awaluddin Rahman, SH., MH, Perwakilan Kejari Morowali, Sekretaris Kominfo Kary Marunduh, S.Sos., M.Si, Kasat Pol PP H. Syahrul Amin, SE, serta perwakilan Bawaslu, KPU, unsur TNI, Polri, dan instansi terkait lainnya yang terlibat dalam pengamanan Pilkada di wilayah Morowali.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya sinergi dan kesiapan seluruh elemen pengamanan menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 yang akan di helat pada 27 November 2024, baik Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Sulteng serta Bupati dan wakil Bupati Morowali.



“Kita harus memastikan bahwa Pilkada serentak tahun 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Kesiapan kita dalam mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan sangatlah penting untuk menjamin kelancaran proses demokrasi ini,” tegas Letkol Alzaki.

Pada kesempatan tersebut, tak lupa Dandim 1311/Mrw Letkol Alzaki juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah berpartisipasi dalam persiapan Gelar Pasukan.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan TNI, khususnya Kompi D, serta Polri, khususnya Polres Morowali dan Brimob, yang telah siap berkolaborasi dengan Kodim 1311/Morowali dalam pengamanan Pilkada serentak tahun 2024,” tambahnya.

Dia juga menekankan pentingnya kewaspadaan dan kolaborasi yang erat antar semua pihak sehingga pelaksanaan Pilkada di kabupaten Morowali dapat berjalan sesuai yang diharapkan tanpa ada kendala apapun.



“Negara memerlukan pendekatan pengamanan yang optimal dan kerjasama dari semua pihak untuk memastikan Pilkada berlangsung tanpa hambatan,” tandasnya.

Kegiatan Gelar Pasukan dimulai dengan apel bersama yang dipimpin oleh Letkol Alzaki di Lapangan Makodim. Selanjutnya, dilakukan pemeriksaan kesiapan personel dan perlengkapan. Dalam acara ini, juga diberikan arahan teknis mengenai prosedur pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan pengawalan logistik Pilkada. Acara diakhiri dengan sesi foto bersama sebagai simbol kesiapan dan sinergi antar instansi.

Dengan langkah-langkah persiapan ini, diharapkan proses Pilkada di Kabupaten Morowali dan Morowali Utara dapat berjalan dengan aman dan lancar, sesuai dengan harapan masyarakat.

(PATAR JS & Pendim 1311/Mrw)